



Mohamed Abdalla

Staatsangehörigkeit: ägyptisch Geburtsdatum: 08/02/1986

ÜBER MICH

Ich heiße Mohamed Abdalla. Ich bin verheiratet, habe zwei Kinder. Ich arbeite momentan als Medizintechniker bei dem Regionalen Bluttransusionszentrum in Alexandria.

BERUFSERFAHRUNG

Medizinischer Analysetechniker [20/05/2006 – Aktuell] *Regionales Bluttransfusionszentrum, in Alexandria, Ägypten*

- Durchführung von chemischen und biologischen Analysen von Körperflüssigkeiten.
- Dürchführung von Tests an Blutbeuteln.
- Virenuntersuchtung, Verträglichkeitstests.
- Trennen von Plasma

Medizinischer Analysetechniker [01/04/2009 – 01/05/2015] *Alschfaa Krankenhaus, in Alexandria, Ägypten*

• Durchführung von chemischen und biologischen Analysen von Körperflüssigkeiten.

ALLGEMEINE UND BERUFLICHE BILDUNG

DIPLOM ALS GESUNDHEITSTECHNIKER

Spezialisierung auf medizinische Labore

GESUNDHEITSTECHNISCHES INSTITUT [01/10/2003 – 01/07/2005]

Adresse: In der Stadt Benha (Ägypten)

BACHELOR IN MEDIZINISCHER LABORTECHNIK

GESUNDHEITSTECHNISCHES INSTITUT [01/10/2016 – 01/07/2018]

Adresse: In der Stadt Benha (Ägypten)

POSTGRADUALES DIPLOM IN ANGEWANDTER MEDIZINISCHER MIKROBIOLOGIE

FAKULTÄT FÜR NATURWISSENSCHAFTEN [01/10/2019 – 01/07/2020]

Adresse: In der Benha Stadt (Ägypten)

SPRACHKENNTNISSE

Muttersprache(n): Arabisch

Weitere Sprache(n):

Deutsch

HÖREN B1 LESEN B1 SCHREIBEN B1

ZUSAMMENHÄNGENDES SPRECHEN A2

AN GESPRÄCHEN TEILNEHMEN A2

HOBBYS UND INTERESSEN

Meine Hobbys

Meine hobbies sind Bücher lesen, Fußball spielen und Schwimmen.